

170 enfants accueillis au centre Mille loisirs

170 enfants par jour, accueillis lors de la première quinzaine des vacances d'été. Les animateurs ont fait preuve d'imagination et de créativité afin de ravir les enfants, leur permettre de se fabriquer de beaux souvenirs. Les plus jeunes ont créé, joué, sauté, couru, rampé, se sont déguisés, sans oublier de se rafraîchir le plus souvent possible. Ils ont découvert le parc de la Tête-d'or, l'univers du cirque lors de sorties et se sont rendus au cinéma quand le temps n'était pas au beau fixe. La dernière semaine leur propose d'autres surprises...

On raconte qu'ils pourraient bien rencontrer des animaux hors du commun et se lancer dans des explorations extraordinaires... Quant aux 6-7 ans, l'aviation, la randonnée avec l'association les Bottes de 7 lieues, les batailles d'eau, les jeux en tout genre, les pirates et les corsaires, la



Ils ont beaucoup apprécié le musée de l'aviation.

recherche de trésor... les ont passionnés tout autant que de se baigner à Meyrieu-les-Étangs. La quatrième semaine d'accueil au centre leur propose un rendez-vous avec les chevaliers et une escale à Salva Terra, les terres médié-

vales de Haute-Rivoire.

Du côté des 8-9 ans, le musée de l'aviation de Corbas les a conquis. Ils ont non seulement côtoyé les engins volants, mais ils ont aussi pris place à l'intérieur. Ils ont, filles et garçons, réalisé des

recettes de cuisine qu'ils n'ont pas manqué de déguster, et construit des cabanes dans les bois. Après avoir exploré différentes facettes de l'Afrique, ils se lanceront enfin dans le journalisme. Les pré-ados ont enchaîné les ac-

tivités artistiques, culinaires, sportives (baignade, skate-parc, laser game...) et bien d'autres choses, le tout dans la bonne humeur. Ils auront encore fort à faire pour finir le mois avec le parcours dans les arbres.

